



## Comunicado de prensa ante situación en Centro de breve estadía de adolescentes varones de Montevideo

El Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay informa que en la jornada del **jueves 31 de octubre, a las 9.30 horas de la mañana** asistió personal de Bomberos para mitigar el incendio de una de las habitaciones del *Centro de breve estadía de adolescente varones de Montevideo*.

La situación fue controlada, sin verse afectada la integridad física de los adolescentes y el personal. Se destaca la buena disposición del equipo de trabajo para adecuarse a la situación.

Los adolescentes se encuentran bien y están siendo acompañados por los equipos del Centro, quienes están realizando los máximos esfuerzos en pro de su cuidado y bienestar.

En este momento el local ha sido desalojado, a fin de facilitar las tareas de pericia del Cuerpo de Bomberos y la evaluación del Departamento de Arquitectura de INAU, que estará a cargo de las refacciones a realizarse.

Las autoridades de INAU se han hecho presentes en el lugar, y se encuentran realizando las gestiones necesarias para restablecer las condiciones de funcionamiento del centro.

El *Centro de breve estadía de adolescente varones de Montevideo* cuenta con un equipo de trabajo integrado por 42 personas: dirección, subdirección, coordinación general, cuatro coordinadores de turno, psicólogos/as, trabajador/as sociales y educador/as sociales; personal de limpieza, cocina y enfermería.

Actualmente INAU brinda atención en Sistema de Protección 24 horas a 4.300 niños, niñas y adolescentes. En dicha tarea, se vienen realizando esfuerzos sostenidos para garantizar la calidad de la atención.